
２学期始業式 ～２学期の抱負～ 
９月１日（金）２学期始業式が行われました。各学年の代表生徒３名から２学期の抱負が発表

されました。３名とも、全校生徒に自分の思いをしっかりと伝えることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

【学校教育目標】「知・徳・体」の調和がとれた未知の状況に対応できる生徒の育成   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校訓 「凡事徹底・脚下照顧」 

挨拶は、みんなをつなぐ合言葉 

神崎中だより 
令和５年９月号 

検索 神崎中 

２学期には、様々な行事があります。体育祭や合唱コンクールは、中学校で迎

える初めての行事です。より良いものにするためには、一人一人が責任を持って

取り組まなければなりません。みんなで心を一つに力を合わせ、学級の団結を示

し、充実した楽しいものにしたいです。私たち１年生の１学期の課題は、落ち着い

て生活すること、メリハリを付けることでした。まだ、夏休み気分の人がいるかもし

れません。もう２学期は始まっています。気持ちをしっかりと切り替えて、生活して

いきましょう。２学期も頑張っていきます。 

私が２学期に頑張りたいことは二つあります。一つ目は勉強です。２学期最後

のテストでは苦手な理科を繰り返し勉強して点数を上げることができました。２学

期も同じように復習や予習で何回も解き直して、苦手な教科を克服し、得意な教

科をキープできるようにしたいです。二つ目は体育祭です。体育祭ではリレーの

選手に選ばれたので、代表として頑張りたいです。徒競走では最後まであきらめ

ずに、どんな結果になろうとも全力で走れるようにしたいです。競技以外でも、体

育祭の準備や片付けもみんなと協力してお互いを支え合っていきたいです。 

僕が２学期で頑張りたいことは、三つあります。一つ目は勉強です。３年生にな

り受験生になりましたが、テストでは低い点をとってしまっているので、受験勉強を

しっかりして良い点が取れるようにしたいです。二つ目は体育祭の応援団です。 

僕は、白組の応援副団長になりました。副団長としてみんなをまとめたり、やること

をしっかり覚えてみんなに教えたりして、楽しく最高の体育祭にしていきたいです。

三つ目は体育祭のリレーです。僕は、紅白リレーと部活動対抗リレーに出ます。 

紅白リレーではアンカーなので、バトンミスや転ぶことのないように頑張って走り切

りたいです。部活動対抗リレーでは、サッカー部として立てるのが最後になってし

まうので、大会の悔しかった思いを生かして最後まで全力を出し切りたいです。 

体育祭の後には文化祭があるので、合唱も頑張っていきたいです。中学校最

後の行事がたくさんあるので、悔いのないように全力で取り組みたいです。 

３年生代表 小堀さん 

１年生代表 山本さん 

２年生代表 井上さん 

避難訓練（地震想定） 関東大震災から 100年 
９月１日（金）防災の日、今からちょうど 100年前に発生した 

「関東大震災」を教訓に、各地で避難訓練が実施されています。 

本校でも４校時に避難訓練を行い、避難経路・避難方法について 

確認し、安全かつ迅速に避難するための実践的な訓練となりまし 

た。実際は、かなりのパニックが予想されるので、日頃から防災 

の意識を高めておくことが大切です。 

◎火災による２次災害に注意！ 関東大震災の死者・行方不明者の約８割は、火災が原因です。 

 

 

 

体育祭終了後の３年生 笑顔全開！ 



 

   体育祭  一人一人が主役として輝きました！ 

９月１０日（日）体育祭が台風による１日延期で開催されました。生徒一人一人が運動の得手不

得手関係なく全力で取り組み、自分たちで作り上げたすばらしい体育祭になりました。今年の体育

祭テーマのとおり「一致団結！みんなが主役の大舞台！」でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年生代表 小堀さん 

【体育祭テーマ】 「一致団結！みんなが主役の大舞台!! ～栄光の勝利は誰の手に～」 ３年Ａ組考案 

体育祭運営委員の皆さん 【選手宣誓】魂が入っています！ 

体育祭テーマ 

健闘を称え合うエールの交換 
紅組・白組ともに、一致団結して練習を重ねてきました！ 

秋晴れの下、堂々とした入場行進 

しっかりと軸をつくって立つ姿勢が大事です！ 

【校長先生の話から抜粋】 生徒の皆さん、私は今年のテーマ「みんなが主役」というフレ
ーズが大好きです。１００ｍ走では速い遅いが大事なのではありません。最後の１歩まで一
生懸命に走り切る、応援合戦では声を出し切る、ダンスでは踊り切ることが大事です。終わ
った後、「今日は頑張ったな」と自分をほめられるように、持てる力を出し切ってください。
きっと、すごい充実感・達成感があるでしょう。生徒の皆さん、頑張ってください。 

１年生１００ｍ 元気ハツラツ！ 

２年生男子１００ｍ決勝 激戦！ 

生徒より速い! ２年生女子１００ｍ 力走に拍手！ 

３年生１００ｍ 青春爆発の走り！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  認知症サポーター養成講座  ～他人事でない認知症～ 
９月１５日（金）、２年生を対象に認知症サポーター養成講座を開きました。神崎町地域包括支

援センターの越川社会福祉士、リハビリ訪問介護ステーション NEXT かとり・作業療法士の多田先

生等を講師としてお招きして、認知症について丁寧に説明していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【認知症サポーターとは】  「私は認知症です」と安心して言える社会をつくりましょう！ 

 認知症サポーターは、何か特別のことをする人ではありません。認知症者を受け入れて理解し

ている方です。私たちのまわりに認知症の人がいることは、当たり前で普通のことです。困って
いたら、声を掛け合い、ちょっとした手助けができるように心掛けていくことが大事です。 

 １ 認知症について正しく理解し、偏見をもたない。認知症の人や家族を温かく見守る。 

 ２ 認知症は他人事でなく、「自分の問題」と考える。 

 ３ 認知症になっても、できることはたくさんある。  

 

 

 

 

 

 

・今日の話を聞いて、認知症の方はとても不安だと思うし、パニックにもなってしまうなと
思いました。認知症の方への接し方を学んだので、『急がせない、驚かせない、傷つけな
い』を心掛けたいと思いました。認知症になる仕組みを学べて良かったです。（石渡さん） 

・認知症になりたくてなっている訳ではないし、不安な気持ちがあると思うので、身近にそ
ういう方がいたら優しく声を掛けてあげたいと思いました。（井上さん） 

作業療法士の講話 意欲的に参加しています！ 柔らかくなるマッサージ 
他人事でない 

認知症 

【症状】 

記憶障害 

睡眠障害 

うつ状態 

妄想、幻覚 

徘徊、失禁 

多弁、多動 

紅白綱引き 全校男女別で競いました！ 

部活動対抗リレー 

閉会式後に全校集合写真 ～一人一人が主役でした！～ 

部活動対抗リレー 応援合戦 紅・白組ともに工夫されたすばらしい内容でした！ フォークダンス 

神崎ソーラン 

全校生徒、力の限り踊りました！ 



 

香取郡香取市英語発表会 ～豊かな表現力で発表！～ 

９月１５日（金）香取郡香取市英語発表会が、小見川いぶき館で行われました。 

神崎中学校からは代表生徒５名が参加し、一人一人が表現力豊かに発表できました。 

＜出場者＞ 

・１年暗唱の部 宇﨑さん、山本さん 「 Where is Kozaki Shrine? 」 

・２年暗唱の部 沖野谷さん 「 A Glass of Milk 」 

・３年暗唱の部 古野さん  「 Weightless Plan 」 

・スピーチの部 山口さん  「 Do Humans And Animal Lives Have The Same Value? 」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会本部役員選挙  
 ９月２７日（水）に生徒会本部役員選挙が行われました。立候補者演説の後、町役場から借用

した本物の投票箱を用いて、選挙（信任投票）が行われました。即日開票で、７名の皆さん全員

が信任されました。企画運営にあたった選挙管理委員会の皆さん、ありがとうございました。 

 

 

 

 
 
 
 
 

選挙結果 ☆ 全員信任 ☆ ～ こんな学校にしたい！ ～  

【会 長】沖野谷さん（２年）・・・・クラスや学年の垣根を越えて、生徒みんなが仲良く過ごす 

ことができて、元気な挨拶の飛び交う学校にしたい。 

【副会長】山本さん （２年）・・・・あいさつ運動に力を入れたい。明るい挨拶を通して生徒同士 

の信頼関係が築かれた学校を目指したい。 

田中さん （２年）・・・・学年関係なく誰とでも挨拶が飛び交う学校、挨拶ならどこの 

学校にも負けないと言われる学校を目指したい。 

【書 記】久保木さん（２年）・・・・みんなが協力し合って、笑顔が絶えない学校にしたい。 

山本さん （１年）・・・・挨拶がたくさん飛び交う明るく元気な学校にしたい。挨拶の 

輪を友達から学校全体に、そして地域へと広げたい。 

【会 計】長谷川さん（１年）・・・・地域の方にも保護者の方にも、挨拶ができる学校にしたい。 

一言添えた二言挨拶を行い、みんなが笑顔の学校にしたい。 

北﨑さん （１年）・・・・あいさつ運動に力を入れて、生徒全員が挨拶のできる学校に 

したい。また、一人一人の意見が反映された学校にしたい。 

１年暗唱の部 ２年暗唱の部 ３年暗唱の部 スピーチの部 


